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★PTA中部地区母親委員会交流会★ 
 １月２７日（土）に岩手県立北上翔南高等学校にて PTA中部地区母親委員会交流会が行わ

れ、本校からは４名が参加しました。株式会社 AITEEQの小原塁氏を講師に招き、DIY木製トレ

イづくりを体験しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★第４回 PTA役員会、第２回 PTA合同委員会★ 
 ２月６日（火）に地人会館で第４回 PTA役員会ならびに第２回 PTA合同委員会が行われまし

た。今年度の反省、来年度の活動計画、次期委員長等について話し合われました。 

〇研修広報委員会 

 反省 開校記念講演会へ多くの方が参加してくれて良かった。 

    PTA通信、PTA会報も予定通り発行予定である。 

 計画 平成 30年５月２５日（金）実施予定の開校記念講演会を、PTA研修と兼ねることとし

て計画している。 

    PTA通信はHPに掲載し、より多くの方に見てもらえるようにする。 

 次期委員長 未定 

〇環境整備委員会 

 反省 花いっぱい運動は参加生徒とのコミュニケーションもとれて良い。 

    １つのプランターに３株、１色で植えたほうが見栄えが良い。 

    プランター洗浄の際、生徒にもゴム手袋の準備等が必要ではないか。 

 計画 花いっぱい運動は来年度も実施する予定である。場所、数も例年通り。 

    中学校については、実施年度ごとに設置する学校を変えている。次年度の設置校を検討

する。 

次期委員長 阿部 千苗 様 

 

完成した木製トレイ 木製トレイづくりの様子 



〇健全育成委員会 

 反省 腕章があり、活動しやすかった。 

    委員全員が６日間のどこかには参加することができ、よかった。 

 計画 例年と同じように年６日間活動する予定である。 

    T字路でのあいさつ運動は横断歩道の両側に分かれて行うのが良いのではないか。 

 次期委員長 谷川めぐみ 様 

〇母親委員会 

 反省 花農祭は喫茶運営と食堂補助への協力人数が多く、助かった。 

    コーヒーやそばは天候によって売れ行きが左右され、今年度はコーヒーの売れ行きが芳

しくなかった。 

 計画 来年度も例年通り活動する予定である。 

    花農祭でのコーヒーやそばの販売個数は検討が必要である。 

 次期委員長 川村姫子 様 

〇諸会費の見直しについて 

 諸会費の月徴収額は変更しないが、諸会費内の分配を変更する。これは４月２８日（金）の総

会で提案し、決定する。 

〇学年 PTAについて 

 今年度１６：００～で実施したが、３学年 PTA７４名、２学年 PTA５４名、１学年 PTA６３

名の参加があり、例年並みの参加だった。アンケートでも概ねこの時間で良いという結果が得ら

れた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★多読賞★ 
 ２月２８日（水）に年間２５冊以上図書館の本を借りて読んだ生徒を表彰します。 

表彰される生徒は以下の通りです。 

３年食農科学科 曽我歩美 １７７冊  ３年食農科学科 小原智美  ４９冊 

３年食農科学科 新田結菜  ５６冊  ３年生物科学科 藤井碧彩里 ３０冊 

１年生物科学科 小原春海  ５１冊  ２年食農科学科 浅野里菜  ３０冊 

★３月の予定★ 
２月２８日（水） 卒業式予行日 

３月 １日（木） 卒業式 

３月 ８日（木） 一般入学者選抜 

３月１５日（木） 合格発表日 

３月２２日（木） 終業式、離任式 

PTA役員会の様子 委員会毎の協議の様子 


